



Presseinformation 30.06.2017

Ethisch soziales Wirtschaften in Rankweil:

Bio, fair, global und regional

Seit 26. Juni 2017 bereichern der Weltladen und die Breandarei von AQUA Mühle mit einem gemeinsamen Geschäftslokal das Zentrum von Rankweil. Landesstatthalter Karlheinz Rüdissler und Bürgermeister Martin Summer begrüßten bei der Eröffnungsfeier am 28. Juni die Kooperation und den neuen Standort von Weltladen und Breandarei in der Ringstraße. Das Shop in Shop-Konzept verbindet die gemeinsamen Werte und spannt den Bogen von Regionalität zur Globalität. Von der Vielfalt des Angebots überzeugten sich zahlreiche Gäste, unter ihnen Günter Lampert, Anton Strini, Martin Hosp, Carolin Frei, Roman Rauch, LAbg. Christoph Metzler und Barbara Kofler, eine Pionierin des fairen Handels.

Als Geschäftsführerin der ARGE Weltläden unterstrich Gundrun Danter die Vorreiterrolle des Weltladens in Rankweil: „Die Kombination des Weltladens mit einem anderen Unternehmen und einem anderen Unternehmenskonzept ist in Österreich einzigartig und drückt aus, dass bio und fair sowie regional und global zusammen gehören.“ Die Weltläden vertreten ein ethisch soziales Wirtschaften und arbeiten auf Augenhöhe mit Produzenten aus Afrika, Asien und Lateinamerika. Sie informieren über ungerechte Welthandelsstrukturen und fördern nachhaltiges Handeln für eine gerechtere, zukunftsfähige Welt.

„Unsere Produkte sind ehrlich und es gibt nur, was es eben derzeit auf dem Feld gibt.“, erklärt Heinz Lach die Regionalität in der Breandarei. Das neue Arbeitsangebot von AQUA Mühle Vorarlberg schafft attraktive und hochwertige Arbeitsplätze für Menschen, die aus unterschiedlichen Gründen einen schwierigeren Zugang zu einem Wiedereinstieg in den Arbeitsmarkt haben als andere. Unter dem Namen Breandarei führt AQUA Mühle Erfahrungen und Know How aus Gastronomie, Garten und Einzelhandel zusammen. Sie bietet frische und gesunde Jause, heimisches, saisonales Gemüse und Obst, Verfeinertes aus dem AQUA-Garten sowie Köstlichkeiten aus der Region. Florian Kresser, stellvertretender Geschäftsführer zeigte sich „stolz auf die Breandarei, da sie klare Werte von AQUA Mühle lebt: Qualität, Regionalität, Gesundheit, Frische und Genuss.“

Die gute Zusammenarbeit der beiden Geschäftspartner Weltladen und Breandarei zeigt sich auch im Ladenkonzept. Gemeinsam mit Barbara Wiesner, Architektin und Mitarbeiterin von AQUA Mühle sind Räume und Plätze entstanden, in denen sich Menschen wohlfühlen und entfalten können. Gleichzeitig bieten sie funktionale moderne Arbeitsplätze und ein angenehmes attraktives Ambiente für Kunden. Um Regionalität und Nachhaltigkeit zu unterstreichen, hat die Architektin größtes Augenmerk auf Herkunft, Qualität und Ausführung der Materialien gelegt. Ein Großteil der Einrichtungsgegenstände stammt aus Vorarlberger Handwerksbetrieben und den eigenen Werkstätten von AQUA Mühle.

Die Obfrau des Weltladens, Maria Beiter wünschte in ihrer Ansprache, dass zu den bestehenden Kunden durch die Zentrumsnähe neue hinzukommen und das gute Miteinander mit AQUA Mühle anhält. Maria Luise Loacker freute sich als Leiterin des Weltladens in Rankweil über die tolle Atmosphäre. Die Rückmeldungen am Eröffnungsabend waren rundum positiv: „Die Breandarei und unser Weltladen, wir passen gut zusammen.“

Öffnungszeiten:

Breandarei: Montag bis Donnerstag von 9 bis 18 Uhr und Freitag von 9 bis 14 Uhr
Weltladen: Montag bis Mittwoch und Freitag von 9 bis 12.30 und 14 bis 18 Uhr
Donnerstag und Samstag von 9 bis 12.30 Uhr

/.

AQUA Mühle Vorarlberg gGmbH wird gefördert von:





Fotos: (von links nach rechts)

Eröffnung1.jpg:

Heinz Lach (AQUA Mühle/Breandarei), Maria Beiter (Obfrau Weltladen) BM Martin Summer, Maria Luise Loacker (Weltladen), Peter Hämmerle (GF AQUA Mühle), Gudrun Danter (ARGE Weltläden), Florian Kresser (stv. GF AQUA Mühle), Lsth. Karlheinz Rüdisser, BM Gottfried Brändle (Aufsichtsrat AQUA Mühle)

Eröffnung 2:

Maria Luise Loacker (Weltladen), BM Martin Summer, Heinz Lach (AQUA Mühle/Breandarei)